

# ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775  
Eugene - Oregon - 97401  
U.S.A.

Case postale 5980  
(CH) 1002 Lausanne  
SUISSE

## Lettre du Mois Janvier 2015

A nos frères et sœurs bien-aimés,

Salutations à vous tous qui êtes dispersés sur cette terre. Le jour viendra où nous nous rencontrerons et nous connaîtrons dans le Royaume glorieux qui nous est promis; parlant tous la même langue, quelle joie de pouvoir communiquer et échanger les expériences de cette vie entre nous et avec toute la lignée de ceux qui nous ont précédés et qui ont glorifié Dieu par leur fidélité. Mais avant que cela se réalise, n'oublions pas que "... c'est par beaucoup de tribulations qu'il nous faut entrer dans le royaume de Dieu" (Actes 14:22). C'est donc après avoir accompli notre parcours de combattant avec courage et fidélité que nos souffrances, nos chagrins seront du passé.

Ici, nous sommes tous reconnaissants d'avoir pu nous réunir pour célébrer les fêtes automnales de Dieu. La Fête des Tabernacles a été pour nous une source d'espérance en nous donnant un avant-goût de ce Royaume promis que nous attendons avec la patience que Dieu demande de nous. Il ne nous a jamais dit quelle serait la durée de cette période avant le second avènement de Jésus-Christ, mais les circonstances dans le monde et parmi le peuple de Dieu nous montrent que nous sommes cette génération qui doit se préparer pour le retour de Christ. Cette préparation exige beaucoup de bonne volonté, car Jésus-Christ nous avertit que c'est celui qui persévéra jusqu'à la fin qui sera sauvé.

Etre prêt pour le retour de Christ n'est donc pas une vie de tout repos. La nécessité de persévérer implique que d'énormes pressions sont exercées sur notre esprit; beaucoup de raisonnements et de pensées doivent être renversés, faute de quoi ce sont eux qui nous vaincront en nous amenant à une attitude négative à l'égard de notre appel. Voilà le but des pressions exercées sur notre nature humaine par Satan et ses démons. Toutefois, notre responsabilité est claire: "N'abandonnez donc pas votre assurance, à laquelle est attachée une grande rémunération" (Héb. 10:35). Nous devons persévérer jusqu'à la fin. C'est alors que nous nous verrons dans ce Royaume glorieux dont la joie et le bonheur seront les fruits pour avoir travaillé à notre salut.

Il faut qu'avec l'aide de l'Esprit de Dieu, tous nos efforts, toute notre détermination et tous nos désirs tendent vers ce but. Chaque jour, une ligne de démarcation est sous nos yeux: nous avons le chemin spacieux qui nous permet de vaquer au gré de nos pensées, de vivre comme bon nous semble, où chacun choisit son indépendance; et nous avons le chemin resserré qui exige un cœur et un esprit chargés d'honnêteté et d'intégrité à l'égard du mode de vie de Dieu. Ainsi nous n'avons pas la liberté de faire toutes les choses qui nous paraissent approuvables et justes, car ". . . si le juste se sauve avec peine, que deviendront l'impie et le pécheur?" (I Pierre 4:18).

En effet, étroite est la porte, resserré le chemin qui mènent à la vie. Cela, chaque appelé le sait. Et pourtant combien—lesquels avaient été le sel de la terre pendant des années—sont devenus indifférents, hostiles ou hésitants concernant l'obéissance à certaines lois de Dieu! Ils ont perdu leur saveur, leur respect des déclarations de Dieu et ils ont oublié l'exhortation de Jésus-Christ: ". . . si vous ne vous convertissez et si vous ne devenez comme les petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des cieux" (Matt. 18:3). Devenir comme un petit enfant signifie manifester dans notre vie l'humilité, l'amour et la confiance à l'égard de Dieu le Père et de Son Fils Jésus-Christ, comme un petit enfant le manifeste à l'égard de ses parents. C'est notre loyauté, notre fidélité aux instructions qui nous ont été données. Si, par notre appel, nous sommes devenus les enfants de Dieu, voilà ce que nous dit notre Père céleste:

Ecoutez, mes fils, l'instruction d'un père, et soyez attentifs, pour connaître la sagesse; car je vous donne de bons conseils: Ne rejetez pas mon enseignement. J'étais un fils pour mon père, un fils tendre et unique auprès de ma mère [L'Eglise est notre mère: alors avons-nous l'attitude d'un fils tendre et unique à l'égard du ministère établi par Dieu?]. Il m'instruisait alors, et il me disait: Que ton cœur retienne mes paroles; observe mes préceptes, et tu vivras. Acquiers la sagesse, acquiers l'intelligence; n'oublie pas les paroles de ma bouche, et ne t'en détourne pas. Ne l'abandonne pas, et elle te gardera; aime-la, et elle te protégera (Prov. 4:1–6).

Aimer la Vérité de Dieu—avoir l'amour de la Vérité pour être sauvé—c'est rester loyal, solide, ferme dans ce que Dieu nous a donné de comprendre. C'est remplir le contrat que nous avons signé avec Dieu par notre baptême. Ne soyons donc pas de ceux qui prennent plaisir à l'injustice, comme cela nous est dit au deuxième chapitre de II Thessaloniens. Nous voyons qu'il va y avoir un jour de règlement; pensons-y.

Essayons-nous parfois de contourner la Voie de Dieu à cause d'un manque de confiance, de foi en Dieu le Père et en Son Fils Jésus-Christ? Chaque fois que cela nous arrive, nous savons que nous n'avons pas encore acquis l'attitude d'un petit enfant. Nous devons nous en repentir et être ensuite très prudents, très attentifs à la façon dont nous pensons, vivons et faisons les choses. Comme l'a déclaré Jésus-Christ: "Car quiconque fait le mal hait la lumière . . ." (Jean 3:20). Faire le mal, c'est poursuivre la voie qui paraît droite à l'esprit naturel, c'est édifier toutes sortes de conceptions, de justifications pour se soustraire à l'obéissance aux instructions de Dieu qui ont été données et comprises. Quiconque fait le mal hait la lumière. Il préfère vivre au gré de ses propres pensées.

". . . mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière . . ." (Jean 3:21). Il sait sur quel chemin il marche. Il croit vraiment à ce que Dieu dit; cela touche son esprit, pénètre sa façon de penser et de réagir, de sorte qu'il peut dire: "Combien j'aime ta loi! Elle est tout le jour l'objet de ma méditation" (Ps. 119:97). Un tel homme désire vraiment que les enseignements de Dieu prennent racine dans son cœur et son esprit; il en résulte un changement de pensée et de conduite parce qu'il a pris la détermination de vivre conformément aux principes de Dieu. Ainsi marchons-nous sur les traces de Jésus-Christ, Lui qui, par Son exemple, est l'éclat de cette lumière. Montrons-Lui que nous préférons renoncer à nous-mêmes, à nos propres voies, pour nous soumettre à Lui. Tendons vers l'éclat de cette Lumière et atteignons le but de notre appel.

Au travers des circonstances que nous rencontrons dans ce monde, notre foi sera toujours plus mise à l'épreuve. Ne laissons pas le découragement gâcher notre vie; dans les moments difficiles, tournons-nous vers Dieu avec assurance et confiance, sachant que Dieu ne permet ni ne fait rien qui soit inutile pour notre formation en vue des responsabilités qu'Il veut nous confier dans Son Royaume. Unis par l'Esprit de Dieu et par la prière, nous pouvons être sûrs que Dieu nous aidera. N'ayons aucun doute: quoi qu'il arrive autour de vous et où que vous soyez, Dieu sera avec vous. Dieu vous aime, et que Ses bénédictions vous accompagnent.

Avec toute mon affection, votre frère en Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Aviolat', written in a cursive style.

Jean Aviolat